

# Le CPB Rennes champion de France Juniors par équipes

dimanche 09 janvier 2011



Les juniors du CPB Rennes ont remporté le championnat de France par équipes en battant Nice en finale.

D.R

**Nationaux juniors par équipes à Paris. Un an après les cadets, les protégés de Jean-Paul Levrel ont créé un nouvel exploit, hier après-midi.**

« **Tous ont l'esprit d'équipe pour aller chercher une place sur le podium** », confiait dans la semaine Jean-Paul Levrel. L'entraîneur cercliste savait donc jusqu'où pouvaient aller ses protégés. Mais ils ont fait beaucoup mieux en cueillant le titre national hier après-midi face à Nice qui était le tenant du titre (3-2). À noter que sur les neuf judokas composant l'équipe, cinq avaient été sacrés champion de France cadets par équipes, l'an dernier.

Au premier tour, les Cerclistes retrouvaient sur le tatami, leurs voisins du Dojo Nantais (succès 4-1). « **On n'a pas eu trop à forcer. Car les Nantais n'ont présenté que quatre combattants. Ce qui nous a donné un petit avantage que l'on a su faire fructifier ensuite** », confiait Jean-Paul Levrel. Plus dur étaient les deux oppositions suivantes. « **Là ça a été chaud. Puisqu'à chaque fois**

**elles se sont terminées sur le score de 3-2, en notre faveur** », face à Limoges, Sainte-Geneviève des Bois tout comme la demi-finale face à Montbéliard. La finale était donc dans la poche et ce face à Nice. Pas n'importe quel adversaire pour les Cerclistes. Puisque les Niçois n'étaient ni plus ni moins que les tenants du titre. « **On savait que cela allait être dur face à un tel adversaire** », avouait Jean-Paul Levrel. Mais l'expérimenté entraîneur cercliste (deux titres de champion de France et de multiples sélections en équipe nationale, tout de même) allait jouer en fin stratège.

« **J'avais plusieurs combinaisons à ma disposition dans chaque catégorie. Pour faire douter l'adversaire et cela a marché.** » Si bien que les Rennais et Niçois se retrouvaient à égalité (1-1) avant le troisième combat. « **Heureusement que le Niçois a fait une grosse faute et s'est pris un hansoku-maké** », indiquait le technicien rennais. Toujours est-il que ses protégés menaient dès l'instant (2-1). Vexés à souhait, les Niçois parvenaient tout de même a

égaliser lors du quatrième combat (2-2). Tout allait donc se jouer sur l'ultime opposition. La pression était donc terrible pour Nicolas Lafuente. « **Il a été un peu malmené au début** », mais sur un ippon, il offrait le titre à ses camarades et pour le plus grand bonheur de Jean-Paul Levrel. « **C'est vraiment génial. Ce qu'ils ont fait ensemble et prometteur pour l'avenir.** » Nul doute que : François Persehaie, Corentin Vigreux, Benjamin Puren, Damien Bricquer, Mathieu Little, Nicolas Lafuente, Grégory Mondésir, Benjamin Antorel, Nicolas Blanchard n'en resteront pas là.

Lors de cette même compétition l'autre club rennais Passion Judo 35 a pris la neuvième place.

**Le classement.1.CPB Rennes ; 2.Nice J.C. ; 3.J.C. Montbéliard et J.C. Marnaval ; 5.Dojo Palois et Sainte-Geneviève Sports ; 7.JKC Boulogne ; 8.Aix-en-Provence ; 9.Passion Judo 35.**